
porter manger crier ( le "e" est muet) nettoyer ( le "y" se change en i")

je porterai je mangerai je crierai je nettoierai
tu porteras tu mangeras tu crieras tu nettoieras
il, elle, on portera il, elle, on mangera il, elle, on criera il, elle, on nettoiera
nous porterons nous mangerons nous crierons nous nettoierons
vous porterez vous mangerez vous crierez vous nettoierez
ils, elles porteront ils, elles mangeront ils, elles crieront ils, elles nettoieront

envoyer ( le radical prend deux "r") appeler ( le radical prend deux "l") jeter ( le radical prend deux "t") payer ( le "y" se change en i")

j'enverrai j' appellerai je jetterai je paierai
tu enverras tu appelleras tu jetteras tu paieras
il, elle, on enverra il, elle, on appellera il, elle, on jettera il, elle, on paiera
nous enverrons nous appellerons nous jetterons nous paierons
vous enverrez vous appellerez vous jetterez vous paierez

ils, elles enverront ils, elles appelleront ils, elles jetteront ils, elles paieront

être avoir aller finir
je serai j’aurai j’irai je finirai
tu seras tu auras tu iras tu finiras
il, elle, on sera il, elle, on aura il, elle, on ira il, elle, on finira
nous serons nous aurons nous irons nous finirons
vous serez vous aurez vous irez vous finirez
ils, elles seront ils, elles auront ils, elles iront ils, elles finiront

faire prendre voir ( le radical prend deux "r") dire

je ferai je prendrai je verrai je dirai
tu feras tu prendras tu verras tu diras
il, elle, on fera il, elle, on prendra il, elle, on verra il, elle, on dira
nous ferons nous prendrons nous verrons nous dirons
vous ferez vous prendrez vous verrez vous direz
ils, elles feront ils, elles prendront ils, elles verront ils, elles diront

venir devoir pouvoir/ courir vouloir
je viendrai je devrai je pourrai je voudrai
tu viendras tu devras tu pourras tu voudras
il, elle, on viendra il, elle, on devra il, elle, on pourra il, elle, on voudra
nous viendrons nous devrons nous courrons nous voudrons
vous viendrez vous devrez vous courrez vous voudrez

ils, elles viendront ils, elles devront ils, elles courront ils, elles voudront

Les verbes du premier groupe : 
Il suffit d'écrire le verbe à l'infinitif puis d'ajouter

les terminaisons -ai,-as,-a,-ons,-ez,-ont. 

On retrouve donc toujours -erai, -eras , -era, -erons, -erez, -eront.

Les autres verbes: 

Les terminaisons -rai,-ras,-ra,-rons,-rez,-ront. 

Attention au radical qui n'est pas toujours évident. 

Le futur simple


